



CONSEJO DE GOBIERNO

Más de medio millón de euros para programas oncológicos

TRIBUNA

El Consejo de Gobierno dio ayer luz verde a una subvención de 538.500 euros para la Fundación de Investigación del Cáncer de la Universidad de Salamanca para potenciar las investigaciones que desarrolla el Centro de Investigación del Cáncer y para consolidar la Red Regional de Banco de Tumores, integrada por los bancos de Salamanca y de otros siete hospitales de Castilla y León. Esta red dedicará sus más de 7.000 muestras a la investigación biomédica oncológica. Además, estas ayudas servirán para financiar estudios genéticos de personas con predisposición a padecer cáncer de mama, etc.